



Morón acogerá varias exposiciones sobre su carnaval, con documentos inéditos

El Carnaval de Morón no es una moda reciente, y eso se podrá comprobar en las próximas semanas con **varias exposiciones que ponen en relieve el recorrido histórico** de esta fiesta. Así, en el **Callejón del Pescao** (uno de los rincones carnavalescos por excelencia de la localidad), se podrá visitar **«Una Visión Histórica del Carnaval de Morón»**, una exposición de fotografías de Gómez Teruel, Antonio Rodríguez Cala y Joaquín García Santana. Es un proyecto del Foro de Expertos, Peñas y Agrupaciones Carnavalescas de Morón, en colaboración con el Centro de Formación de la Estación y el ayuntamiento de Morón. La muestra se inaugurará el **sábado 8 de febrero a las doce del mediodía**.

El papel de la mujer también es de suma importancia en nuestro Carnaval, por lo que se hará una exposición en la **Biblioteca Pública Cristóbal Bermúdez Plata**, titulada **«Mujeres carnavaleras. De las Tararas de ayer a las pregoneras de hoy»**. La muestra estará disponible para su visita desde **10 de febrero al 8 de marzo**, con los fondos del Carnaval de la colección local de la biblioteca.

Por último, el **Archivo Municipal** acogerá la muestra **«El Carnaval en documentos del Archivo Municipal»**. Se trata de una exposición que se podrá visitar del **18 de febrero**, día en que se inaugurará en un acto a las **19:00 horas**, hasta el **11 de abril**, y contará con **documentos nunca mostrados públicamente**.

Más información en fepac.ideas@gmail.com